

In unserem Vereinshaus fand gestern unsere alljährliche Weihnachtsfeier für die Seniorenclubs aus Lankow und auch für die neuen SeniorInnen von der Speicherstraße statt. Rund 60 SeniorInnen genossen einen wunderbaren Nachmittag voller Musik, leckeren selbstgemachten Snacks und angenehmen Unterhaltungen. Ein besonderes Highlight war das Erscheinen des Weihnachtsmannes, der für jeden ein Geschenk dabei hatte. Wir möchten unseren aufrichtigen Dank an all diejenigen aussprechen, die auch in diesem Jahr zur Unterstützung der Seniorenarbeit beigetragen haben, ob in finanzieller oder ehrenamtlicher Form. Und wir hoffen, auch im nächsten Jahr auf eine fortwährende Unterstützung, denn Orte der Begegnungen sind so wichtig, gerade in unserer heutigen Zeit.

D. Schroeder